

Après des années d'errance, le jeune homme reconnut Raiponce grâce à sa voix. Il retrouva la vue grâce aux larmes de la jeune fille.

À l'âge de douze ans, Raiponce fut enfermée dans une tour par une sorcière à qui sa mère avait volé des fleurs de raiponces.

Un jour, voyant la sorcière grimper dans la tour à l'aide de l'immense chevelure, le fils d'un roi fit de même. Il tomba amoureux de Raiponce.

Furieuse d'apprendre ces visites régulières, la sorcière coupa la natte de Raiponce et poussa le jeune homme. Il perdit la vue en tombant dans les ronces.